



Camagüey- El 44 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano tendrá una extensión a esta ciudad, del 11 al 15 de diciembre, con una selección de películas clásicas y premiadas en otras ediciones.

El Complejo Audiovisual Nuevo Mundo ofrecerá tandas a la 1:30 p.m. y a las 4:00 p.m., e incluirá una cibertertulia el día 14 con el crítico Juan Antonio García Borrero y el tema de la identidad del cine de la región en el siglo XXI.

Confirma la institución en redes sociales que las películas también serán proyectadas en espacios de los municipios de Florida, Vertientes y Sierra de Cubitas.

El 44 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano en La Habana pone a disposición de los espectadores 199 películas de una veintena de países, desde hoy y hasta el 17 de diciembre.

En la selección oficial está el cortometraje Tu estrella, del joven Henry De Armas, residente en la provincia, que hizo la producción en alianza con los Estudios de Animación del Instituto Cubano del Arte y la Industria Cinematográficos (Icaic).

En la categoría de Animación la otra obra producida por los Estudios es el largometraje Fernanda y el extraño caso del mensaje a Figueroa, dirigido por Mario Rivas, creador de un personaje popular que durante 20 años ha ganado la simpatía del público infantil.

Acerca de las oportunidades y los desafíos en el contexto regional se dedicará el Foro de Animación Latinoamericana y Caribeña “Juan Padrón in Memoriam”, del 9 al 11 de diciembre en los Estudios de Animación del Icaic.

El Festival de Cine de La Habana asume este año como eslogan “Luz verde: ¡Acción!”, e incluye el concurso de 30 carteles de diez países y 231 guiones que además aspiran al Premio Coral.

Una delegación de Camagüey participa en la programación colateral con una muestra de El Almacén de la Imagen, evento audiovisual fundado por la Asociación Hermanos Saíz en 1991 y con sede permanente en el territorio.

Por Yanetsy León González/ Adelante

Imagen: Cortesía del evento